

Pressemeldung

Erstes Blockchain-Netzwerk mit eigener Organisation: Satzung und Koordinationsrat der evan.network organization konstituiert

Dresden, 21.08.2019 – Die Business Blockchain evan.network ist das erste unternehmensübergreifende öffentliche Blockchain-Netzwerk, das mit der evan.network organization eine rechtliche Organisationsform besitzt. An der entsprechenden Satzung haben die Initiatoren gemeinsam mit Rechtsform-Experten acht Monate intensiv gearbeitet, um bisher nicht existente Anforderungen an eine dezentrale virtuelle Organisation zu lösen. So besitzt die evan.network organization keinen zentralen Organisationssitz und Mitgliederversammlungen finden durch virtuelle Vernetzung dauerhaft und dauerpräsent statt. Konstituiert wurden Satzung und Koordinationsrat des Netzwerkforums am 15.08.2019.

Authority-Node-Betreiber der Blockchain sind dazu als Mitglieder der evan.network organization in einem Netzwerkforum formiert, in dem technologische und strukturelle Ziele und Maßnahmen diskutiert und beschlossen werden.

Dem Netzwerkforum steht ein dreiköpfiger Koordinationsrat vor, der jetzt erstmals errichtet wurde. Primus und Sprecher des Rates ist Thomas Müller, der als CEO der evan GmbH maßgeblich an der Konzeption und Umsetzung von evan.network beteiligt war. Neben ihm vertreten Oliver Nägele, CEO der Blockchain HELIX AG, und Gerhard Schmidt, CEO der BaaS.business AG, die Authority-Node-Betreiber im Netzwerk. Authority-Node-Betreiber im evan.network kann jede juristische Person werden, die einer entsprechenden Vereinbarung zustimmt.

Ziel ist es, alle wachzunehmenden Aufgaben zunehmend von der evan GmbH als maßgeblichen Initiator auf die Netzwerkorganisation zu übertragen, um eine neutrale Verwaltung im gemeinsamen Interesse sicherzustellen.

Thomas Müller: „Die Wahl des Koordinationsrates ist ein wichtiger Schritt in Richtung eines unabhängigen Netzwerks. Alle Mitglieder sind hoch motiviert, gemeinsam an einer Lösung zu arbeiten, die Business-Kooperationen auf ein ganz neues Level bringen wird. Ich freue mich, gemeinsam mit Oliver Nägele und Gerhard Schmidt die koordinative Verantwortung dafür zu übernehmen.“

Über evan.network

evan.network ist eine Blockchain zur Digitalisierung und Automatisierung von Business Transaktionen. Die Netzwerk-Mitglieder erstellen Digitale Zwillinge für Maschinen und Produkte und entwickeln Standards für unternehmensübergreifende automatisierte Transaktionen. Initiator der Blockchain ist das Dresdner B2B-Startup evan GmbH. Zu den aktiven Netzwerk Partnern gehören unter anderem der Baumaschinen Dienstleister Lindig und der Textil-Discounter KIK. Weitere Informationen unter <https://evan.network>.



Über Thomas Müller

Thomas Müller ist Sprecher der evan.network organization und einer der Initiatoren des evan.networks. Die Blockchain ermöglicht die Digitalisierung und Automatisierung von Business-Transaktionen auf Basis Digitaler Zwillinge. Müller verantwortet in seiner Position als CEO und Gründer der evan GmbH die Weiterentwicklung des evan.network. Zuvor war der 42-jährige Wirtschaftsinformatiker als Chief Marketing Officer bei der Join GmbH und als Managing Consultant bei der T-Systems Multimedia Solutions GmbH tätig. Thomas Müller tritt regelmäßig als Speaker bei verschiedenen Branchen-Events wie der Distribute Conference Hamburg oder dem Bitkom Blockchain Summit Nürnberg auf.

Unternehmenskontakt

evan GmbH
Antonstrasse 3a
01097 Dresden

Pressekontakt

Agentur Frische Fische

Jasmin Weber
Telefon: +49 (0)351 215229712
E-Mail: jasmin.weber@frische-fische.com
www.frische-fische.com